

R.I. District2610 . ROTARY CLUB OF UOZU

## 魚津ロータリークラブ 会報誌

2010 - 2011 年度 R 会長                      レイ・クリンギンスミス  
2010---2011 年度 魚津 R.C 会長      宮本 汎



### 第 2770 回 例会報告

2011年 3月 25日

#### 誕生祝

3月 25日 宮本君 3/25は数年前に能登沖地震がありました。今回の東北大震災は  
かなりショックを受けています。野菜 肉 魚について香港では関東 5  
県からの入荷はストップです。全世界に波及すると大変なことになり  
ます。64才になりますが、我が家では誰も80才を超えた人はいない  
ので、20年の計をたてています。



3月 26日 辻 (英) 君 ありがとうございます。32年3月26日生まれで、3・2・3・2が6と覚え  
ています。54才になります。50代半ばでもまだまだ大丈夫です。ただ、  
足腰を鍛えておかないと寝込んでしまいますので、足腰だけは鍛え  
ておくために卓球に力を入れていきたいと思ひます。



3月 26日 坪井君 いつもありがとうございます。41才になり「厄年」です。実家の三  
重県熊野市では、もち巻きを盛大に行います。一人もちを千個から  
二千個くらい配ります。お金も2万円くらいを100円か200円ずつまき  
ます。またよろしくお願ひいたします。



#### 会長挨拶



義援金の方はまだまだ不足していますので、ご協力をよろしくお願ひいたします。  
被災地の方は悲惨な生活をされていますので、みなさんの暖かい心遣いをいただ  
き、入り口に置いてある寄付について、「行き帰りととも」よろしくお願ひいたします。

#### 幹事報告

ガバナーエレクト事務所より                      2013-2014年度ガバナーノミニー決定宣言

米山記念奨学金より                                      米山梅吉記念館 館報

4月例会案内      4月 1日      R雑誌月間卓話      中島尚夫委員長                      (ホテルサンルート)

4月 8日      卓話      平崎君、金山君                                      (ホテルサンルート)

4月 15日      野外例会      上野方小学校の生徒さんと植樹                      (桃山運動公園)

4月 22日      夜間例会      “旬の会” ご夫人の参加も歓迎です                      (いけがみ)

4月 SAA補助      大村君、中田君、平崎君                      よろしくお願ひいたします。

#### 出席報告

本日の出席者      33名                      出席率      94.28%                      欠席者      2名

メイクアップ済み      寺崎君、野澤君、平崎君

2768回メイクアップ      なし

2768回修正出席率      77.14%                      77.14%

## ニコニコボックス

- 若島君 先日宮本会長より話しがあった、天神山交流館へ行って衣類・おもちゃ等を寄付してきました。被災者のためになればうれしいです。
- 愛宕君 3月8日初孫が生まれました。女の子で「ヤヨイ」ちゃんです。
- 宮本会長 被災者のご健康を！

## 本日の卓話

### 「カルチャーショック」 愛宕 彰君

去年の3月に入会してちょうど1年が経過しました。私は31才で結婚して34才の時に長男が生まれました。その長男に先日女の子が生まれました。看護婦の妻とは東京で知り合い結婚しました。結婚後半年でお互いに会社を辞めて、二人でアメリカへ行きました。2年余り住んでいましたが、観光ビザなので1年しかおれず、後は「毛ぐり」でいました。移民局がうるさく、見つかるとう国外追放になります。その時の2年間の体験を紹介します。今回の災害にあった方々の対応は、海外の人たちは大変感動しています。これなら日本は復興すると、言われています。



私は英語は苦手でしたが、最初に受けたショックは、不動産屋へ行って、エジプト人の大家さんがアパートの傷みの修理を約束したのに、直してなかったこと、何回か約束を破られてようやく実行してもらったこと、でした。約束は破られるためにある、ということがわかってきました。次のイタリア人は優しくて生真面目で(エジプト人とは)正反対でした。日本とは三国同盟で一緒に戦った仲だと、仲良くしてくれました。ガソリンスタンドを営んでいるトルコ人は、日本人だとわかると握手してきて「トルコは日本人を友達だと思っている」とのことでした。昔トルコはロシアにいじめられていたが、日露戦争で日本が勝ったのでトルコの人たちは感謝していたのです。

フランクに付き合えて、本音で話し合える、プライベートには立ち入ってこない、という割り切った感覚の人間関係で初対面でも友達のように話し合える、のがアメリカのいいところです。

今の仕事を始めるに際しては、アメリカの経験が影響しています。おかげでフランクな人間関係を築くことができます。

### 「先生大好き」 関口孝子さん

先日、天神山交流館へ行ってボランティアを申し込んできました。17組の家族と子供が3~4名いると聞き、保育園で8時間お預かりするのをお願いしてきました。昨日1名が来て8時間遊んでいきました。大変なこの時期に私たちができることは子供を守ることだけかなと思っています。



今日は、「男性保育士大好き」というテーマです。私と男性保育士4名でビデオを作成しました。県で発表してきました。

戦後私たちが生まれた頃はとても貧乏だったので、救貧制度として保育園ができました。60年以上経過してずっと女性の保育士が子供たちを守っていましたが、最近革命が起こり、男性が保育専門学校へ行って子供たちの保育をしたいという希望者が増えています。公立は人気がなく、私立が増えました。2/3は私立、1/3は公立で先生のニーズがありません。去年は1名のみが公立の保育園へ入りましたが、感性の違いなどから男性は挫折してなかなか続かないと聞いています。そこで私は一度に4名の男性保育士を採用し、楽しく仕事をしています。

保育園は最近「幼児の教育」をしようと変わってきて、園独自の特徴を出そうと進めています。